

— Eine einsame Insel. Die Barke „Firth of Clyde“ besuchte auf ihrer Fahrt von San Francisco nach Falmouth jüngst die Pitcairn-Inseln im großen Ocean. Der Kapitän des Schiffes, Smith, berichtet über diesen Besuch: „Am 9. Februar, 28. Tage vom goldenen Thore entfernt, legte ich auf der Höhe von Adamstown, Pitcairn-Inseln, an und Mr. McCoy, der Hauptmagistrat, und fünf Männer erschienen in ihrem Boote. Sie brachten Kürbisse, Kokosnüsse, Ananasse, Bananen, Eier und einen prachtvollen Blumenstrauß mit. Frau McCoy sandte auch ein halbes gekochtes Huhn und ein Stück Pudding, aus frischen Kartoffeln und Mais zubereitet, für das Mittagsmahl des Kapitäns. Kapitän Smith hatte die größte Mühe, die Insulaner zu bewegen, irgend etwas anzunehmen, da es ihr Sabbath war. Sie feiern den siebenten Tag der Woche, anstatt den ersten als ihren Ruhetag. Das einzige, was Mr. McCoy annehmen wollte, war etwas Wein für Kommunionzwecke und etwas Medizin. Kapitän Smith versah die Insulaner mit den neuesten amerikanischen und englischen Zeitungen, welche sie dankbar entgegennahmen. Heilige Bücher waren in lebhafter Nachfrage. Mr. McCoy hielt einen Gottesdienst an Bord ab. Es befinden sich 117 Seelen auf der Insel, 45 männliche und 72 weibliche, darunter 38 Kinder. Der Gesundheitszustand der Insulaner ließ nichts zu wünschen übrig. Sie betätigten lebhaftes Interesse an den Vorgängen in der Außenwelt und sie waren gut unterrichtet auf dem Gebiete der amerikanischen Politik. Sie hatten Kenntniß von dem Ergebnisse der letzten Präsidentenwahl in den Vereinigten Staaten u. s. w. Nach zweistündigem Verweilen an Bord verabschiedeten sich die Insulaner und wir sagten einem der herrlichsten Flecken auf dieser traurigen Wasserwüste Lebewohl.“

London, 12. Dec., 10.14 N. In Queenstown (Irland) erhält man die Nachricht, der Kapitän des am 5. December in San Francisco aus Australien eingetroffenen englischen Schiffes „Howth“ habe gemeldet, er habe auf der Insel Pitcairn Feuer signale bemerkt, als er die Insel am 25. September passierte. Der Kapitän glaubt, die Meuterey vom Schiffe „Seic ster“ seien auf der Insel Pitcairn gelandet und verursachten dort Trubel, so daß die einsame Insel die Aufmerksamkeit der Schiffer los zu werden.

1902  
Frkfl. Flz.  
V. 13. 12.  
1902  
III. Morgenbl